

# *Cuba y Canadá fortalecen vínculos en el sector turístico*

---



La Habana, 9 oct (RHC) El ministro cubano de Turismo, Manuel Marrero, desarrolla una amplia agenda de actividades en Canadá, principal emisor de viajeros a nuestro país.

Josefina Vidal, embajadora cubana en Canadá, explicó en su cuenta en Twitter, que la delegación encabezada por Marrero viajó a ese país para actualizar a los profesionales canadienses sobre las novedades y desarrollo turístico nacional.

Como parte de su gira, el funcionario dialogó en las ciudades de Montreal y Toronto con empresarios, operadores, representantes de aerolíneas y de agencias de viajes, sobre el destino cubano, y destacó que más de un millón de canadienses visitan cada año la isla caribeña.

En uno de sus encuentros, apuntó que Cuba es y seguirá siendo un destino de paz, saludable y seguro para los canadienses, y que siempre nos van a encontrar con los brazos abiertos para recibirlos como lo que son, nuestra gran familia. (Fuente: [RReloj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204445-cuba-y-canada-fortalecen-vinculos-en-el-sector-turistico>



**Radio Habana Cuba**